

Guardadito Amigo, un compromiso de inclusión financiera

“

**GUARDADITO AMIGO,
DE BANCO AZTECA,
BUSCA ACOMPAÑAR
ANTE LAS NECESIDADES
DEL SEGMENTO
MIGRANTE EN MÉXICO
Y CONNACIONALES
EN EU.”**

**LAURA RUBIO, DIRECTORA
DE CAPTACIÓN,
TARJETAS Y NÓMINA
DE BANCO AZTECA.**



Laura Rubio, Directora de Captación, Tarjetas y Nómina de Banco Azteca, describe la apuesta de la institución financiera para favorecer a personas en situación de movilidad.

La ubicación estratégica de México en Centro y Norteamérica lo convierte en un punto clave para miles de personas en situación de movilidad que diariamente persiguen nuevos horizontes. Este tránsito no solo implica movimiento físico, sino también una serie de desafíos financieros en su camino hacia alcanzar la estabilidad deseada.

Muchas de estas personas migrantes tienen como objetivo poder establecerse y por ende contribuir a la economía de los países a los que emigran. Sin embargo, ya sea para quienes estén de paso, para quienes busquen quedarse en México o para aquellos, incluyendo a connacionales, que migran rumbo a Estados Unidos en busca de un futuro mejor, la principal preocupación es tener condiciones dignas durante sus procesos migratorios.

En este contexto, Banco Azteca ha reconocido la urgencia de proporcionar servicios financieros que respondan a las necesidades de esta población vulnerable. Desde su origen, Banco Azteca se ha enfocado en brindar servicios financieros a sectores desatendidos por la banca tradicional. La inclusión de la población migrante en esta misión no solo significa una oportunidad de negocio, sino también una responsabilidad alineada a los principios de la institución.

Al identificar las necesidades y retos del segmento migrante en el país, Banco Azteca desarrolló los productos Guardadito Amigo, diseñados para cubrir necesidades específicas del segmento.

El objetivo principal de este producto es empoderar tanto a los migrantes y refugiados que pasan o se quedan en México, así como a los mexicanos que emigran a los Estados Unidos en

búsqueda de una mejor calidad de vida y a sus familias. Guardadito Amigo es parte de la estrategia de inclusión financiera de Banco Azteca, la cual fue galardonada este año por Capital Finance International (CFL.co), quien reconoció al Banco como el Líder en Alfabetización e Inclusión Financiera México 2024.

BENEFICIOS ANTE NECESIDAD DE MIGRANTES

Las cuentas de Guardadito Amigo están diseñadas para atender varias de las necesidades específicas de los migrantes en términos de seguridad, salud y flexibilidad financiera. Estos son sus beneficios:

1. Monto de apertura a partir de 1 peso.
2. Total seguridad y disponibilidad del dinero.
3. Acceso sin costo a asistencia médica, legal y psicológica a través de una llamada telefónica o WhatsApp.
4. Una consulta médica presencial al año para los refugiados que están en México o bien las familias de aquellos mexicanos que emigraron en búsqueda de una mejor vida.
5. Asistencia de repatriación de cenizas a México para un familiar, una vez al año, en el caso de los emigrantes mexicanos.
6. Envíos y recepciones de dinero directamente a sus cuentas, los 365 días del año.
7. Acceso a la Banca Móvil para gestionar sus finanzas desde cualquier lugar y en cualquier momento; además de una red de más de 2 mil sucursales en México, que cubren casi 800 municipios del país.

El compromiso de Banco Azteca no sólo es entender las historias de migración, sino ser parte activa de la inclusión y desarrollo de una vida digna.

La migración es uno de los desafíos más importantes que tiene México en la actualidad, sin embargo también representa una oportunidad hacia un mejor futuro para la región. El compromiso de Banco Azteca no sólo es entender esas historias de vida, sino también ser parte activa de su camino hacia la inclusión y el desarrollo de una vida digna.

Los productos Guardadito Amigo representan un avance significativo hacia un futuro en el que todos, sin importar su origen o destino, cuenten con las herramientas financieras para alcanzar sus metas. Banco Azteca está orgulloso de ser uno de los primeros bancos en México en ofrecer este tipo de cuentas diseñadas específicamente para las personas en situación de movilidad.

Con Guardadito Amigo, Banco Azteca se convierte en un aliado en el viaje de cada paisano mexicano que emigra a otro país, así como de los migrantes y refugiados que pasan o bien se quedan en México, ayudándolos a superar desafíos y construir un futuro prometedor.

Conoce más sobre Guardadito Amigo en:
www.bancoazteca.com.mx/productos/cuentas/guardadito-amigo.html